

# « La petite Praye » s'est ouverte à la jeunesse

En ce mercredi après-midi, le vaste hall de la maison d'accueil spécialisée (MAS) « la petite Praye », a été le théâtre d'une bien inhabituelle agitation. Autour d'un magnifique sapin de Noël, on y fêtait en effet la Saint-Nicolas avec les enfants du personnel. Mais pas seulement. Car pour l'occasion, une partie des quarante résidents de l'endroit avait été conviée à participer aux festivités, pour une après-midi voulue intergénérationnelle, permettant « *d'étendre les relations sociales de ces résidents vers un public visé* ». Résidents, enfants et personnels, ont dans un premier temps assisté à un concert proposé par un petit groupe de musiciens mandolinistes et guitaristes de Remiremont, en lien avec la sœur d'un résident. Avant que des animations sportives communes ouvrent les appétits des uns et des autres pour un goûter de fête.

Mais ce fut aussi l'occasion pour les enfants de découvrir l'univers professionnel de leurs parents. Quant aux résidents, ils ont dit « au revoir » à leurs visiteurs du jour en leur offrant quelques cartes de Noël de leur fabrication.



Résidents, enfants, personnels et musiciens ont pris la pose pour que cette journée intergénérationnelle entre dans le livre des souvenirs.